

Neuen „nährischen Bundespräsidenten“ gewählt: Oberösterreicher ist Österreichs höchster Faschingsnarr

Oberösterreich stellt mit Adi Mittendorfer den neuen Präsidenten des „Bundes Österreichischer Faschingsgilden“ (BÖF). Mittendorfer ist 56 Jahre alt, Bauingenieur und seit seiner Regentschaft als Bad Haller Fa-

schingsprinz im Jahr 1995 ein begeisterter und aktiver Karnevalist. Beim BÖF-Verbandstag am 8. Juni in Knittelfeld wurde Mittendorfer von den 250 anwesenden Karnevalisten einstimmig gewählt. Er löste den bisherigen Präsidenten Alois Penz aus Knittelfeld ab, der dem „Bund Österreichischer Faschingsgilden“ 22 Jahre erfolgreich vorstand.

Österreich lustiger machen

Mit Mittendorfer erhält die Österreichische Karnevalszene einen im Fasching und mit dem Brauchtum versierten Vorsitzenden. Mittendorfer ist auch im Bad Haller CarnevalClub BHCC als Vizepräsident fest verankert und hat im Jahr 2009 in Bad Hall eine große Faschingsausstellung initiiert, organisiert und zusammengetragen. Teile dieser Ausstellung befinden sich jetzt auch im Österreichischen Faschingsmuseum. Seit 2012 ist Mittendorfer auch Präsidiumsmitglied in der NEG (Nährische Europäische Gemeinschaft) mit Sitz in Köln/Rhein. Er erklärte bei seinem Amtsantritt, dass er viel für die Österreichischen Faschingsgesellschaften und die Lustigkeit der Österreicher erreichen will. Er kennt aber auch die große Verantwortung, die mit diesem Ehrenamt verbunden ist. So gilt es immerhin die rund 130 Gilden zu betreuen und auch international zu vertreten.

Das neu gewählte engere Präsidium des BÖF besteht nunmehr aus: Präsident Adi Mittendorfer, Bad Hall; Präsident-Stv. Willi Obert, Kirchdorf; Protokollant Kurt Jermann, Knittelfeld; Schriftführer Peter Holakovsky, Mödling

Europaweit über 8 Millionen Karnevalsmittglieder

Der Nährischen Europäischen Gemeinschaft angeschlossen



sind zehn Landesverbände aus Deutschland, Frankreich, Belgien, den Niederlanden, Italien, Liechtenstein, der Schweiz und Österreich. Insgesamt sind dies rund 10.000 Vereine mit rund acht Millionen Mitgliedern. Die NEG bezweckt als internationaler Zusammenschluss den Aus-

tausch von Informationen und Erfahrungen, die Schaffung von Kontakten und die Förderung des fastnächtlichen Brauchtums auf europäischer Ebene. Die NEG betreut und führt auch die europäische Dokumentationszentrale für fastnächtliches Brauchtum in Kitzingen (D).



Kurzurlaub beim Bachwirt täglich für Sie geöffnet



kostenlos für unsere Gäste

Menüplan der KW 27

Montag, 1.7.2013

Jägerschnitzel mit Schupfnudeln und Salat
€ 9,50

Dienstag, 2.7.2013

Putensteak „Curry-Limette“ mit Kräuterreis & Salat
€ 9,50

Mittwoch, 3.7.2013

Steirisches Wurzelfleisch auf Kohlrabigemüse mit Salzerdäpfel
€ 9,50

Donnerstag, 4.7.2013

Burgunderrindsbraten mit Schnittlauchknödeln und Salat
€ 9,50

Freitag, 5.7.2013

Penne mit geräuchertem Lachs, Schafskäse und Mangold, Salat
€ 9,50

Samstag, 6.7.2013

Grillteller mit Bratkartoffel, Cocktailsoße und Salat
€ 10,50

Sonntag, 8.7.2013

„Tag-des-Herrn“-Menü

Alle angebotenen Menüs werden mit Suppe serviert.
Sachendorfergasse 2, Knittelfeld.
Tel.: 03512/85706, www.bachwirt.at

powered by

expleiffer EXAKT VODKA on Obersteirische Nachrichten Gfapros E Muraueer BIER März

Knittelfelder Music Nights 2013

vom 4. Juli bis 29. August jeden Donnerstag, ab 19.00 Uhr

Die teilnehmenden Lokale:
American Tanzbar, Bachwirt, Beach Club, Deodato, La Dolce Vita, Kapuzini, Kastanienbar, K-Bar DeLuxe, Kulturhaus Terrasse – Atrium Bar, London Inn, Partystadt Fledermaus, Paul's Café, Pub Phönix, Sigi's Bauernstandl, Turm

Eintritt frei!

Gratis parken im Parkhaus APCOA

Antenne Steiermark Kultur Knittelfeld

Treffpunkt KNITTELFELD